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  NAISSANCES  

Martin HOGERT    21/06/2023 
Alessio VAUTIER    30/09/2023 
 

 DECES   

Jocelyne DEDIEU    02/08/2023 
Arnaud ROBIN    15/08/2023 
Vitor VEDES    01/09/2023 
Michel DEDIEU    05/10/2023 
Louise JANTON    28/12/2023 
André CHARVOLIN   29/12/2024 
 

  MARIAGES 

Christian SŒUR et 
 Monique BUSNEL   13/10/2023 
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Ramassage des ordures ménagères : depuis 

le 1er juillet, les bacs gris sont collectés une semaine 
sur deux, le VENDREDI (ou la veille si vendredi férié), 

dans tout le village. 
Planning collecte des ordures ménagères 1er semestre : 05/01, 
19/01, 02/02, 16/02, 01/03, 15/03, 29/03, 12/04, 26/04, 10/05, 
24/05, 07/06, 21/06. 

Les sacs jaunes sont collectés une semaine sur 
deux, la même semaine, le LUNDI (ou mardi si lundi 
férié, hors lundi de Pentecôte, collecté normalement).  
Il est impératif de sortir votre sac la veille au soir de la 
collecte. 
Planning de la collecte sélective 1er semestre  : 02/01, 15/01, 
29/01, 12/02, 26/02, 11/03, 25/03, 08/04, 22/04, 06/05, 21/05, 
03/06, 17/06. 

Voir calendrier annuel de collecte sélective joint au  
bulletin de janvier ou sur le site internet de la CCPA. 

Activités de jardinage et de brico-
lage bruyantes (tondeuse, motoculteur, 
tronçonneuse, perceuse etc..) limitées à 

certaines heures de la journée :  

les jours ouvrables de 8h à 12h et de 
14h à 19h30, les samedis de 9h à 12h 
et de 15h à 19h, les dimanches et 
jours fériés de 10h à 12h. 

De même, le brûlage de déchets 
verts est interdit toute l’année, lui  
aussi réglementé par un arrêté  

préfectoral. Cette interdiction concerne 

aussi les incinérateurs de jardin. Au-delà 

des possibles troubles de voisinage  

causés par les nuisances d’odeur et  

de fumée, ainsi que des émissions  

po l lu a n t es  e t  d e  com pos és  

cancérigènes, le brûlage des déchets 

verts représente un risque important  

d’incendie, a fortiori en période de  

sécheresse. 

Travaux bruyants et 
nuisances sonores 

  

Collecte sélective 
Elle est accessible 
gratuitement à tous 
les particuliers rési-
dant sur le territoire 
de la CCPA  
jusqu’à  25 passages  
annuels (en 2024). 
Les compteurs sont 
remis à zéro le 1er 
janvier. Au-delà, les 
particuliers devront 
s’acquitter d’un  
montant forfaitaire de 
10€ par passage  

supplémentaire. Pour information, le prix facturé  
représente la moitié du coût réel d’un passage  
en déchetterie. 
Comment accéder aux déchetteries ? Il faut  
s’inscrire en ligne, par courrier postal ou  
électronique. Retrouvez toutes les informations 
sur le site de la CCPA. 

Horaires  
Déchetterie  
d’Ambérieu  

Tous les jours sauf le 
dimanche, de 8h30 à 
12h et de 13h30 à 18h.  

Horaires d’été :  
du 17/06 au 14/09, la 
déchetterie est ouverte 
du lundi au samedi, de 
7h à 15h. 

 

 

Réalisation de ce bulletin : Lucette Bourgeois, Françoise Cavanne, Charlotte Supernak et les associations pour la rédaction 

des textes et Charlotte Supernak pour la collecte des articles, la construction de la maquette et la mise en page. 
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Chères Douvroises, Chers Douvrois, 

C’est avec joie et avec plaisir que je vous adresse ces quelques mots pour 

ce 46
ème

 bulletin municipal. 

L’année 2023 s’est terminée dans un contexte mondial encore une fois 

malmené : les conflits qui touchent différentes parties du monde, le  

terrorisme, l’obscurantisme, les violences envers les femmes et envers  

les plus démunis représentent de nombreuses sources d’affliction.  

Les conséquences de la guerre en Ukraine se font encore ressentir sur  

le coût de la vie. 

Je voudrais exprimer toute ma compassion au nom du conseil municipal 

envers les familles touchées de près ou de loin par ces fléaux. 

Face à toutes ces difficultés, la solidarité envers les plus démunis est  

la réponse que nous pouvons donner aussi bien collectivement  

qu’individuellement.  

Notre commune enregistre l’arrivée de nombreux nouveaux habitants  

que nous sommes très heureux d’accueillir. Nous leur souhaitons à tous une belle installation dans notre beau village. 

Ce développement démographique est une preuve de l’attractivité de notre commune. Néanmoins, le bien-être  
et le bien-vivre qui font l’ADN de notre village ne doivent pas en pâtir.  
La révision de notre Plan Local d’Urbanisme est une des clés pour répondre à l’aménagement de notre commune afin 

qu’elle conserve son confort sous toutes ses formes. A ce sujet, le zonage est en cours de réflexion (voir plus loin  

dans ce bulletin) et nous avons décidé, en commission Urbanisme, de rajouter une Orientation d’Aménagement et  

de Programmation (OAP) patrimoniale afin de préserver les bâtis anciens et leur restauration, en lien avec le Conseil 

d’Architecture, d’Urbanisme et de l’Environnement de l’Ain (CAUE). 

Depuis la rentrée de septembre, la gestion de la cantine et du périscolaire a été confiée à Alfa 3A suite à la dissolution 

de l’association « Le Clos des P’tits Loups ». Cela représente un coût non négligeable pour la commune, mais  

le service est de qualité :  

 24 662 € pour la cantine et le périscolaire, 

 11 281 € pour les mercredis et vacances au centre de loisirs d’Ambronay. 

En matière de gros travaux de voirie, nous avons fait quelques rénovations à la suite de détériorations sur les  

Chemins de la Grosse Pierre et du Château, et terminé le chantier du Chemin du Moulin ainsi que l’Impasse du Moulin. 

Nous avons repris une partie des réseaux d’eaux pluviales sur le Chemin de la Grosse Pierre et sur le Chemin du  

Château, eaux pluviales qui ont causé les détériorations susvisées et nous avons busé le Chemin de la Croix sur  

sa partie en terre. 

L’espace-temps qui s’ouvre devant nous en l’année 2024 est une opportunité pour mon équipe et moi-même de  

poursuivre notre mission. Et nous avons de beaux projets en gestation : 

 La création du square dans le jardin en face de l’école, 

 L’étude de la rénovation de la place de la Babillière pour un lancement des travaux en 2025, 

  L’étude pour le remplacement de la chaudière fuel par un système de géothermie du bloc école- salle  

des Fêtes. Cette étude comprend également une rénovation de la classe de maternelle et le remplacement des  

huisseries des classes CE2-CM1 et CM1-CM2. Cette installation permettra non seulement de chauffer mais aussi  

de rafraîchir l’école et  la salle des Fêtes. Ces travaux pourront débuter cette année, du moins pour la classe de  

maternelle (isolation, mise en peinture, etc…). 

Le résultat de ces différentes études et les subventions que nous pourrons obtenir nous amèneront à faire des choix 

selon la capacité de notre budget… 

En ce début d’année 2024, il me reste à vous présenter, tous mes vœux de santé, de réussite et de prospérité… 

 

A très bientôt. 
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Urbanisme  

Révision du PLU (Plan Local d’Urbanisme) 

Le travail de révision du PLU se poursuit avec le cabinet d’études Mosaïque-Environnement.  

Les dernières réunions de travail de la commission Urbanisme portent sur le zonage du PLU. A la suite de celles-ci,  

internes à la commission,  une réunion publique sera organisée. 

Diverses zones sont définies, les principales sont : UA – zone de centre ancien patrimonial dense, UB – zone  

pavillonnaire peu dense, AU –  zone à urbanisme, ouverte à l’urbanisation, A –  zone agricole, AS –  zone agricole stricte, 

AP –  zone agricole paysagère, N –  zone naturelle, NS –  zone naturelle stricte.   

Des outils règlementaires issus du code de l’urbanisme permettent de définir des emplacements réservés  
figeant la destination d’un foncier pour ce à quoi la commune l’a destiné, pour des motifs d’intérêt général (voies et ouvra-
ges publics, installations d’intérêt général, espaces verts, programme de logements en termes de taille et de catégorie…).  
En même temps le PLU permet d’identifier des éléments architecturaux, historiques ou culturels du bâti à préserver 
(secteur de la place de la Babillière, église, pigeonnier, lavoir, cimetière et chapelle, anciens fours, grangeons).  
Il s’agit de repérer également les éléments paysagers ou écologiques (arbres remarquables, haies, ripisylve, espaces 
boisés classés).  

Les procédures « loi sur l’eau » : une orientation fondamentale d’enjeu environnemental s’impose au PLU :  

préserver et restaurer le fonctionnement des milieux aquatiques et des zones humides qui ont un rôle hydrologique, 

(éponges naturelles qui reçoivent l’eau, la stocke et la restitue) biogéochimique (épuration des eaux), écologique (flore et 
faune). Tout projet susceptible d’impacter un tel milieu doit mettre en œuvre la séquence ERC « Eviter-Réduire-
Compenser». 

Demande d’autorisation de voirie 

La voirie devant chez vous va être bloquée par vos travaux ou votre déménagement. 

Prévenez la mairie dès que vous le savez. Cela concerne un empiètement sur trottoir, 

sur chaussée, par dépôt de matériaux ou par un stationnement de véhicule, par une 

échelle ou un échafaudage… Vous-même ou l’entreprise concernée devez demander 

une autorisation de voirie. Cette demande permet à la mairie de prévoir si une  

réglementation de la circulation est nécessaire (déviation, circulation alternée...). 

 Elle permet aussi de prévenir les riverains si les bacs ou sacs jaunes pour la collecte des ordures doivent 
être déplacés. 

 Des panneaux et barrières de signalisation sont mis en place pour votre sécurité, celle des ouvriers du chantier  

et des usagers de la voirie. 

 Merci d’anticiper la gêne à la circulation de façon à ce que les documents nécessaires à cette demande soient 
transmis aux autorités compétentes (gendarmerie, pompiers …) dans les délais. A minima une semaine  
à l’avance.  

  

 

 

 

Fermeture de la mairie les samedis matin depuis  

le 18 novembre, comme la plupart des mairies du secteur.  

Depuis quelques années maintenant, les élus se  

relayaient chaque semaine pour assurer une présence  

en mairie, mais devant le peu d’affluence, la décision  

de cesser ces permanences a été prise.  

Vous pouvez toujours vous rendre à la mairie le  
samedi matin sur rendez-vous pour rencontrer le Maire 

ou les adjoints. Merci de contacter la mairie préalable-
ment et d’indiquer le motif de votre demande. 

Distribution sacs jaunes : pour leur distribution,  

2 permanences par année sont dorénavant organisées,  

un samedi matin (voir les dates sur le site ou sur les  

panneaux lumineux), l’une en décembre et l’autre en juin, 

sans rendez-vous.  

Vous pouvez continuer à venir chercher des sacs  
jaunes à la Mairie durant les horaires d’ouverture  
habituels. 
D’ici à 2026, des bacs jaunes vont progressivement  

remplacer les actuels sacs jaunes pour la collecte des  

déchets recyclables, sur décision de la CCPA. La date pour 

Douvres n’a pas encore été décidée par la CCPA. 

 

Mairie (horaires d’ouverture et sacs jaunes) 
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Travaux  

  

Principaux travaux réalisés en 2023 

 Pose d’éclairages sous le préau de la cour d’école.  

 Implantation du panneau numérique d’informations à l’entrée du village côté Ambérieu. 

 Fin de réparation du clocher et fixation d’un nouveau coq. L’ancien est revenu à Douvres, nous lui trouverons 

une place.     

 Fibre internet : vous avez peut-être reçu un message de votre opérateur internet vous informant que  

la fibre est (enfin !!) arrivée à Douvres et que vous pouvez dès à présent effectuer  

les démarches pour vous raccorder si vous le souhaitez. 

 Le puits de St-Pierre (sous le cimetière), rénové en 2007, se dégradait rapidement.  

Une nouvelle rénovation a été réalisée durant l’été.  

 Le pressoir situé au pied de la mairie a été repeint  

par François Quinson, agent municipal et Monique  

Busnel, conseillère municipale.  

 Le mur du parking de la cantine a également été  

repeint durant l’été par François Quinson, Françoise 

Cavanne, adjointe et Eric Cavanne.  

 

 
Projets de travaux  

 Réalisation par nos soins, d’un plancher dans le clocher  
de l’église, pour rendre plus sûres les interventions de  

maintenance des cloches et horloge. 

 Aménagement de la place de la Babillière : les appels  

d’offres sont en cours.  

 Aménagement d’un square dans le jardin de la maison  

« Perrier », en face de l’école (voir ci-contre). 

Réunion publique « zonage énergies renouvelables » 

VŒUX DU MAIRE : le vendredi 19 janvier 2024 à 18 heures, à l’occasion des vœux, l’équipe municipale aura le 
plaisir de vous recevoir dans la salle des Fêtes autour d’un pot amical. Nous comptons sur votre présence.  

 

 

 

Dans le cadre de la lutte contre le dérèglement climatique 

et de la décarbonation de notre énergie, l’Etat a demandé  

à chaque commune de définir des zones de déploiement 

potentiel de projets d’énergies  

renouvelables sur le territoire de la 

commune.  

C’est ainsi que les Douvrois étaient 

invités à se prononcer le 19 décembre 

lors de la réunion publique organisée à 

cette occasion sur les possibilités de 

développements parmi les 5 filières 

proposées : solaire sur toitures, éolien, 

solaire terrestre, géothermie et  

méthanisation. A la suite de cette  

réunion, l ’éolien a été écarté  

compte-tenu de la contrainte aéronautique pesant sur la  

commune vu sa proximité  avec la base aérienne.  

Il en est de même pour le solaire au sol en raison de  

l’impact paysager de ce type d’installation et en l’absence 

de « friche » agricole sur la commune. 

Le secteur de Douvres semble néan-

moins assez propice pour accueillir 

les projets de géothermie en raison 

de son sol argileux ainsi que les  

projets de photovoltaïque en toiture, 

compte-tenu de son bon ensoleille-

ment. 

Pour toute suggestion sur le  

type d’énergie renouvelable et sur  

son emplacement sur notre territoire, 

merci de nous adresser un courriel à 

l’adresse suivante : mairie@douvres.fr . 
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Cérémonies 

Lors de la cérémonie du 14 juillet,  

Lucette Bourgeois a eu la surprise de  

se voir décerner la médaille d’honneur  

communale échelon Or par Christian  

Limousin, Maire, assisté de Françoise  

Cavanne, adjointe.  

Siégeant depuis…36 ans 5 mois et 24 jours 

au conseil municipal (depuis 1989) et au 

CCAS depuis 1987, elle a donné  

beaucoup de son temps au village et à  

ses personnes les plus âgées. Depuis 

2014, elle gère le site internet de la  

commune et suit de près les manifestations 

et la vie associative douvroise. Elle  

documente à travers le site l’histoire de 

notre village.  

La médaille d’honneur communale échelon 

argent lui avait été remise le 14 juillet 2012 

sous la mandature de Marie-Louise Dubois 

par Daniel Benassy, Conseiller Général de 

l’époque, en présence de Michel Framinet, 

ancien maire.  

Louise Roche a déposé la gerbe de la municipalité au pied du Monument  

aux Morts puis le public a partagé  « le verre de l’amitié » à l’ombre du tilleul 

de la cour de l’école après avoir écouté deux morceaux joués par  

« la Diane des Grangeons ».Lors de la cérémonie du 11 novembre, le jeune 

Morgan Coutier a lu une lettre qu’un « poilu », Paul Bourgeois, Caporal du  

1er Bataillon, 3ème Régiment colonial du Maroc de Bourg-en-Bresse écrivait 

depuis le front à son épouse Augustine (grands-parents de Georges  

Bourgeois, connu sous le nom de Tato). 

Ce rendez-vous incontournable qui  

marque la fin de la scolarité à l’école  

primaire de Douvres a mis à l’honneur 

les enfants de CM2 qui se sont vu  

remettre en cadeau une clé USB ainsi 

qu’une gourde en métal par Christian 

Limousin, Maire, à l’issue de son  

traditionnel discours. 

Le passage en 6ème est une étape  

importante dans la vie de nos écoliers, 

qui marque la transition dans le monde  

de l’adolescence. 

Remise des cadeaux  
aux CM2 

Une petite réception a réuni le groupe de travail à l’origine de la création 

du site (Marie-Louise Dubois, Jean-François Dubois, Philippe Ruelen, 

Jean-Jacques Roche tandis que Amandine Bertrand et Patrick Roume 

étaient excusés) et des membres du conseil municipal, à l’occasion des 

20 ans de la mise en ligne de la toute première « Brève » le 29 juin 2003.  

Il faut dire qu’à cette époque, le site était précurseur dans le domaine  

de la communication municipale en ligne.  

Depuis, il s’est modernisé en 2016 et connecté aux réseaux sociaux 

(facebook) grâce au travail de Pierre Blanc. 

Le site « www.douvres ».fr a 20 ans ! 
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Après avoir longtemps partagé la partie droite de l’école, voilà 10 ans maintenant 

que la mairie s’est déplacée dans « l’ancienne laiterie » sur la Place de la  

Babillière, acquise dans cette perspective en 2005 par la commune sous la  

mandature de Marie-Louise Dubois. Ce déménagement a permis à l’école de se 

réaménager en profitant de la place dégagée dans le bâtiment. 

La nouvelle mairie a 10 ans ! 

Ci-dessus, Marie-Louise Dubois, Maire de 2001 

à 2014. Au centre, Michel Framinet, Maire de 

1986 à 2000. A droite, Lucien Placet, Maire de 1977 à 1985 (et à ses côtés, Andrée Lacombe, secrétaire de mairie). 

Douvres des années 70 

Notre village a connu une  
évolution considérable à partir des 
années 1970 : la population a 
quadruplé, des lotissements ont 
été construits, l’habitat s’est  
densifié tout le long des chemins 
qui  rel iaient les anciens 
« quartiers ».  

Il serait intéressant de  

reconstituer une vue de ce 

qu’était Douvres à cette  

époque.  

Jean-François Dubois serait 
volontaire pour se lancer 
dans un tel projet, pour au-
tant que ceux d’entre vous 
qui possédez des photos 
veuillent bien l’aider.  
Le résultat pourrait donner 
lieu à exposition... Chiche ?   

Si vous êtes partant, contactez-le 
à « jfdwebmaster@free.fr »  

 

 

Et nos anciens Maires ? Les reconnaissez-vous ? 

Mais au fait, vous souvenez-vous de l’ancienne mairie ?  

 

Le dispositif « participation citoyenne » poursuit le triple objectif de lutte 

contre les cambriolages et toute forme de délinquance, rassurer et améliorer 

la réactivité des services de sécurité en servant de relais de proximité entre 

la population et la gendarmerie.  

Une réunion entre les référents locaux et la gendarmerie s’est tenue à  

Douvres, afin de réactiver ce service. Ce dispositif peut compléter  

l’opération « tranquillité vacances » (à mettre en place auprès de la  

gendarmerie locale ou directement via internet) ou encore le dispositif privé 

« voisins vigilants ».  

 

Participation citoyenne 

Vous désirez devenir référent pour votre quartier ?  Vous pouvez contacter la mairie.  
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Groupe des élus « Douvres autrement » 

Groupe des élus « Ensemble, continuons à agir pour Douvres » 

Retrouvez nous sur Facebook : douvres autrement   Contact : douvresautrement@gmail.com 

La qualité de vie à Douvres est une de nos priorités depuis le début de ce mandat et nous  

entendons bien agir avec l’aide de toutes les bonnes volontés. 

Pour continuer à profiter de la beauté de notre village, nous devons avoir conscience de sa 

valeur et en prendre soin… 

C’est dans cet esprit que nous nous sommes mobilisés depuis des mois aux côtés de 

 l’Association « Douvres Mémoire et Patrimoine pour Demain » afin que la Grange Lamanne 

ne soit pas démolie pour y construire des logements.  

Nous avons régulièrement interpelé le Maire sur la nécessité de préserver l’ensemble de cet 

espace et de travailler à un projet global au profit de nos associations locales. C’est avec  

satisfaction que nous avons entendu lors du conseil municipal du 31 aout dernier que la  

préservation de la grange était actée et que le projet de logements n’était plus la « priorité de 

ce mandat » compte-tenu des contraintes posées par le CAUE.  

Ne nous trompons pas, il ne s’agit pas d’une victoire contre et nous ne nous plaçons pas  

ainsi ! Notre idée depuis 2020 étant d’avoir une réflexion sur ce tènement en préservant  

ce patrimoine au cœur du village. Nous devrons dans un premier temps faire en sorte de 

maintenir a minima en l’état ces bâtiments puis dans les toutes prochaines années définir un projet avec vous, pour vous !  

Nous avons bien compris que cette volonté était partagée par d’autres élus municipaux et nous nous félicitons de cette 

convergence d’intérêts ! 

Souhaitons-nous, malgré les difficultés de toutes sortes rencontrées, un devenir meilleur grâce à notre famille, à notre 

travail, à notre engagement collectif citoyen et gardons un esprit de rassemblement.  

Nous vous souhaitons une belle et heureuse année 2024. 

         Mélanie JACQUIN_ Serge GOMES, Conseillers municipaux. 

EXPRESSION DES CONSEILLERS MUNICIPAUX  DE LA MINORITÉ « DOUVRES AUTREMENT » JUILLET 2023 

Transmettre, un défi pour l’avenir . 

On peut, pour oublier l’actualité trop envahissante d’un monde tumultueux, se ressourcer dans un petit village. Il suffit de  

se promener dans ses ruelles ou ses bois, d’écouter son ruisseau chanter et d’admirer ses pierres…On peut entendre ses 

habitants faire la fête de temps à autre. C’est qu’il y en a des activités dans ce village. On a le choix.  

La préservation de ce cadre paisible est l’affaire de tous. En polluant la Cozance, une personne a écopé d’une amende 

de 1500€. La gestion des déchets et la préservation des ressources sont bien des problèmes planétaires. A notre échelle 

comme le prouve les éco-citoyens douvrois, chacun peut agir. Le compostage, le tas de fumier autrefois, ce n’est pas  

difficile à gérer. Le jardinage non plus, nos écoliers vous le diront. Au comité Fleurissement, on recrute. Vous verrez, c’est 

une équipe sympa emmenée par François Quinson, qui ne ménage pas sa peine pour agrémenter et nettoyer les espaces 

publics.   

S’intéresser aux savoir-faire passés qui ont modelé le paysage douvrois, vignes, grangeons, fours, moulins, c’est respecter 

les anciens, c’est une fierté pour nous. Ce patrimoine culturel est précieux, merci à ceux qui s’y investissent. Nous les  

accompagnons. 

S’intéresser à l’avenir en réfléchissant aux défis énergétiques, aux transports, c’est se préoccuper des générations futures. 

Nous y adhérons.  

Au fil des générations, la structure du village évolue. C’est qu’il faut accueillir les nouveaux 

habitants, dans de nouveaux espaces. Nous devons proposer de nouveaux logements,  

prévoir l’extension des réseaux, donner des moyens de déplacements alternatifs à la voiture. 

Nous le devons pour que les jeunes générations  qui viennent travailler dans la région  

puissent bénéficier des conditions de vie que nous trouvons agréables. Nous voulons le faire 

en transmettant  les valeurs citoyennes de ce village que vous portez.  
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CCPA  

Comparé à tant de territoires français, la Plaine de l’Ain est 
attractive et le démontre une fois encore cette année, sur 
tous les plans.  
La population croît chaque année de plus de 700 habitants. 
Les services suivent, comme par exemple l’extension du 
lycée de la Plaine de l’Ain construite par la Région et  
ouverte en septembre, ou encore le futur lycée de  
Meximieux. Les festivals culturels de l’été dernier ont  
retrouvé une fréquentation inédite depuis les années Covid. 
Ils font aussi notre réputation. La saison touristique a été 
très bonne. L’engagement du territoire pour les sports ne  
se dément pas. La commune de Saint-Vulbas projette  
la création d’un stade d’athlétisme capable d’accueillir  
des évènements d’ampleur. Et pour la première fois l’été 
prochain, nous aurons le bonheur d’accueillir une arrivée  
du Tour de France ; ce sera une grand et belle fête à  
partager largement entre toutes et tous. Une nouvelle  
historique enfin a été annoncée en juillet dernier : le site  
du Bugey est retenu pour la construction d’une paire de 
réacteurs EPR2 de production d’électricité. Ces réussites 
ne sont pas le fruit du hasard, mais le résultat d’acteurs 
locaux passionnés et acharnés, que les communes et  
la communauté de communes soutiennent autant que faire 
se peut. Prenons le temps de savourer ces chances qui 
s’offrent à nous, mais ne nous reposons pas trop longtemps 
sur nos lauriers.  
Ces nouveaux enjeux de développement nous obligent à 
repenser les infrastructures, les mobilités, les logements,  

tout en préservant les ressources 
naturelles et les paysages qui partici-
pent à la qualité de vie.  
Un territoire où il fait bon vivre,  
travailler et se divertir, mais qui doit 
anticiper les évolutions et toujours 
s’adapter.  
De même, il reste indispensable  

de tisser des liens, encore et toujours, entre les générations 
et entre les habitants de nos villages et petites villes.  
Le contrat territorial d’éducation artistique et culturel vise  
à amener la culture au plus près de chacun, par exemple 
autour des projets de fresques murales qui deviennent peu 
à peu une spécialité de notre communauté de communes.  
C’est aussi pour mettre tout le monde en mouvement et  
en relations que se développe la mobilité à l’intérieur de  
la communauté de communes. Aux navettes desservant  
le parc industriel de la plaine de l’Ain, se déploie  
maintenant le service de transport à la demande Touquan 
qui relie nos 53 communes et les centres de services, de 
commerces, les gares et l’hôpital. Ces projets viennent en 
complément de ceux réalisés par votre commune, l’échelon 
communal restant le socle de la démocratie de proximité.  
Je vous souhaite de joyeuses fêtes de Noël et de fin  
d’année, et une très belle année 2024.  

 
Jean-Louis Guyader, 
président de la CCPA. 

En Bref ! 

Le Touquan est le nouveau service de transport à la 
demande, mis en place par la CCPA en partenariat avec la 

Région. Il vous permet de vous déplacer vers les centres 

médicaux, les commerces, les gares et 

les services administratifs proches de 

chez vous.  

Réservations : 04 8000 7000.  

Informations : www.bus-touquan.fr 

Plus d’une centaine de passagers l’on déjà testé, et vous ? 

 

Le CLiC : vous avez plus de 60 ans ou plus de  

50 ans et en situation de handicap ? Le Clic (Centre Local 

d’Information et de Coordination Gérontologique de la  

Plaine de l’Ain) vous accompagne et met en œuvre  

différentes actions pour les usagers et les professionnels  

du territoire : conférences, groupes de paroles, réunions de 

concertation pluridisciplinaires…  

SERVICE PUBLIC GRATUIT.  

04 74 46 19 04  
clic@cc-plainedelain.fr www.cc-plainedelain.fr  

rubrique Seniors – Solidarité 

Economies d’énergie : l’accompagnement des  

ménages du territoire se poursuit. En ce début de saison 

hivernale, la consommation d’énergie est à nouveau au 

cœur des préoccupations. Afin de répondre de manière 

adaptée aux problématiques énergétiques que rencontrent 

de nombreux ménages du territoire, la CCPA poursuit  

ses actions d’accompagnement à la réduction des  

consommations d’eau et d’énergie, notamment auprès des 

foyers modestes et très modestes (conditions de plafond  

de ressource, critères des aides de l’Anah).  

Animé localement par l’association « La Corde Alliée »,  
cet accompagnement gratuit pour les ménages permet, 

grâce à des conseils personnalisés et l’installation de petit 

matériel, de réaliser des économies d’énergie tout en 

conservant (voire en améliorant) le confort.  

07.69.82.65.47 
typhaine@conciergerie-engagee.fr  

 

www.signaler-incident.fr est un site internet sur lequel 

vous aurez accès simplement et rapidement à un formulaire 

qui vous permettra de signaler un incident sur le domaine 

public (mobilier urbain, propreté, véhicule abandonné…). 

  

 

 

 

 

 

 

 

IntercommunalitéIntercommunalitéIntercommunalitéIntercommunalité    
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CCAS 

Début juillet, le CCAS avait invité les Douvrois à un spectacle de variétés. Sandrine 

Dubois, chanteuse pétillante et dynamique a conquis la quarantaine de personnes  

présentes. Tous ont largement participé en chantant, en tapant dans les mains...Merci 

à Yves et à Marie-Odile Provent qui avaient confectionné quelques galettes servies 

avec des boissons fraîches pour clôturer ce bel après-midi.  

C’est avec plaisir que 51 Aînés se sont retrouvés autour d’une bonne table, le 14  

octobre, dans la salle des Fêtes. Des membres du CCAS et conjoints ont assuré  

le service du très bon repas préparé par « Bourg Traiteur ». Serge Beuzelin a assuré 

avec brio l’animation de cette journée très conviviale. 21 colis pour des couples, des 

personnes seules et des personnes dans des EHPAD ont été distribués avant Noël. 

Ils sont nés : Martin Hogert et Alessio Vautier ont 

reçu un petit cadeau de naissance. Nous souhaitons 

longue vie à ces jeunes citoyens douvrois. 

Dans les 6 derniers mois de l’année, le CCAS a  

souhaité quelques grands anniversaires, par  

téléphone ou en visite :  

Mrs et Mmes Jean-François et Marie-Louise  
Dubois, Josette Pellat, Liliane Auclair, Georges 
Petit, Fridrich Runkas, Michel Védélago, Georges 
Louage, Georgette Marin, Jeannine Léger et  
Armand Briançon. 

Nous adressons aussi toutes nos félicitations  

à Solange et Roger Sœur qui ont fêté le 12 août 

leurs « noces de fonte » soit 73 ans de mariage.  

Ils se sont mariés le 12 août 1950 à l’église  

d’Ambérieu ville. 

Ils nous ont quittés : Mme Jocelyne Dedieu et, 2 mois plus 

tard, son époux Michel. Jocelyne a longtemps été bénévole à 

la bibliothèque. Michel était passionné de généalogie, il avait 

fait un gros travail de recherche sur Douvres, qui se trouve à  

la mairie. Ils participaient aux animations et aux repas du 

CCAS, des Anciens Combattants…. M. Abel Cachot a été 

conseiller municipal de 2001 à 2008. Avec Martine, son  

épouse, ils avaient laissé depuis quelques temps leur maison 

douvroise pour un appartement à Ambérieu. M. Vitor Vedes, 

papa de Christelle Fromont, a vécu chez Christelle et sa famil-

le sur la place de la Babillière pendant plusieurs années.  

M. Lucien, dit Luc, Tenand du Mollard. Avec ses frères,  

ils avaient participé à la création, en 1962, de la première 

« Diane des Grangeons » en jouant du clairon. Avec Yvonne, 

dite Vonnette, son épouse, ils étaient présents à beaucoup de 

manifestations douvroises, aux animations et aux repas du 

CCAS. Mme Louise Janton que tous les Douvrois  

connaissaient. Elle arpentait le village à petits pas rapides  

ou elle restait devant chez elle pour s’occuper de ses fleurs 

qu’elle aimait tant et papoter avec tous ceux qui passaient  

par là. Tous appréciaient sa gentillesse. Et encore M. André 
Charvolin, toujours accompagnée de Louise, son épouse  

décédée en février 2023, ils étaient présents à toutes les  

manifestations du village, aux repas du CCAS. André a été 

président du club de randonnée la Vie du Loup de novembre 

1997 jusqu’en 2014. 
Nous pensons aussi à tous ceux qui ont perdu un être cher. 

 

Ci-dessus, Marie-Louise Dubois et Georges Petit. En haut à droite, Jean-François Dubois et Jeanine Léger. En bas, Michel Vedelago et Armand Briançon.. 
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Ecole 

Les effectifs restent stables avec 119 élèves + 2 élèves (pas toujours scolarisés à Douvres) répartis en 5 classes.  

L’équipe  
Pas de changement pour les 5 enseignantes : Mme Maryline Gilloz pour la classe de CM1/CM2 (5+18=23 élèves), 

Mme Cécile Lizaldez pour la classe de CE2/CM1 (15+5=20 

élèves), Mme Hortense Errigo, directrice, pour la classe de 

CP/CE1 (8+19 =27 élèves), Mme Julie-Camille Libralesso, 

pour  la  c lasse de GS de maternel le /CP  

(15+8 =23 élèves), et Mme Sonia Guiselin pour la classe  

de PS/MS de maternelle (11+17 = 28) élèves.  

Nouveaux membres qui complètent l’équipe : Mme Julie 

Dejoux , enseignante, en complément sur la décharge de  

direction (le jeudi). Actuellement en congé, elle est remplacée 

par Mme Natacha Blanc, nouvellement nommée comme 

« enseignante remplaçante rattachée à l’école primaire  
de Douvres ». 2 AESH, (Accompagnant des Elèves en  

Situation de Handicap): Mme Ella Launay (24 heures) et  

Mme Anne-Claire Dinand (12 heures / semaine). Leurs  

missions sont réparties auprès des cinq élèves. 

2 ATSEM : Mme Laetitia Michel et Mme Emilie  

Cavagna-Vieudrin sont mises à disposition par la collectivité 

pour les classes de maternelles et autres si besoin.  

L’équipe enseignante a démarré un processus  
d’évaluation d’école qui s’achèvera le 11 janvier avec  

la visite de 3 évaluateurs. Ce processus porte entre autres 

sur les apprentissages et le suivi des élèves, l’organisation 

scolaire et pédagogique, le bien-être de l’élève et le climat 

scolaire, la collaboration avec les partenaires culturels et 

sportifs. 

Le projet d’école : les orientations sont reconduites,  

notamment autour du « bien vivre ensemble ». 

Activités et partenaires : 
 Club échecs : 8 séances pour les classes de CE2-CM1-CM2. 

 Club de basket d’Ambérieu : 8 séances pour les classes de la GS au CM2, au printemps. 

 Infirmière de l’Education Nationale : prévention santé (donner l’alerte, formation gestes premier secours) 

pour les classes du CP au CM2. 

 Bibliothèque : emprunts de livres (3 classes), travail autour de la lecture à haute voix, tapis lecture (écoute). 

 Projet de classe verte « sport et nature » pour 2 classes (GS-CP-CE1) au mois de juin 2024 soit 49 élèves, au centre 

du ruisseau à Matafelon. 

 L’école inscrite pour la troisième année au dispositif « pHARe » :  des actions ont été menées dans chaque classe 

lors de la journée de lutte contre le harcèlement. 

 Un exercice intrusion PPMS s’est déroulé le 9 novembre, avec la présence d’un gendarme ainsi qu’un exercice lié 

aux risques naturels fin novembre. 

Intervention de deux membres de l’ADAMA01  

à l’école 

Josiane Exposito, Maire honoraire d’Ambérieu et 
Marie-Louise Dubois, Maire honoraire de Douvres, 
toutes 2 membres du « Conseil d’Emulation Civi-
que » de l’ADAMA01  (Association Des Anciens 
Maires et  Adjoints de l’Ain), sont intervenues 
dans la classe de CM1/CM2 de Madame Gilloz  
et ont présenté un diaporama sur « les valeurs de 
la République  Française, les droits et les devoirs 
du citoyen ». 

 
 

 

 

 

 

Les enseignantes remercient vivement les partenaires (bibliothèque, sou des écoles, mairie) 

et les familles, force de proposition et très mobilisées.  

 

  

« Tout le bonheur du monde est dans l’inattendu. » Jean d’Ormesson 
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Bibliothèque 

« Premières Pages »  
Comme toutes les années, cette manifestation nationale, initiée par le Ministère de la Culture, consiste à offrir à chaque 

petit, né ou adopté en 2022, de la part du Conseil Départemental de l’Ain, un album plébiscité par un panel d’enfants, à  

l’occasion du prix « Graines de Lecteurs ». A Douvres, huit enfants étaient concernés. Pour cette animation, deux  

conteuses du Moulin à Paroles ont proposé quelques histoires accompagnées de chansons, devant un public très  

nombreux, composé de 32 enfants accompagnés par 23 parents. Pour « Ce livre est trop petit. » livre sélectionné, c’est  

le sac prévu pour l’offrir qui était trop petit… ou le livre était trop grand !!! 

 

« Raconte-moi des histoires »  

Un mercredi par mois à 10h, la bibliothèque propose aux enfants âgés 

de 3 mois à 8 ans des histoires racontées avec le tapis de lecture.  

Cette intervention a été de nouveau programmée jusqu’à la fin de  

l’année scolaire 2023/2024. . 

 

 Retour sur les animations avec l’école :  

Josiane Limousin a repris ses animations « tapis de lecture » avec la 

classe de Sonia Guiselin depuis le mois d’octobre. Depuis septembre, 

Marie-Françoise Soulier et Marie-Louise Dubois, dans le cadre de la 

coopération Ecole-Bibliothèque, aident les élèves de la classe de CE2-CM1 de Madame Lizaldez à s’exercer à lire un texte 

à haute voix, issu de l’album « As-tu rempli un seau aujourd’hui ? ». Cet entrainement a abouti à une lecture offerte, le jeudi 

23 novembre, aux élèves de maternelle dans la classe des petits. 

Les classes d’Hortense Errigo, de Julie-Camille Libralesso et de Maryline Gilloz ont repris, elles aussi, le chemin de la  

bibliothèque dès le mois d’octobre (prêt d’un livre par élève). 

Marché de Noël  :  

Le samedi 2 décembre, 

la bibliothèque était  

ouverte toute la journée 

pour faire visiter ses  

locaux à des curieux 

présents sur le marché 

et ne nous connaissant 

pas, mais aussi pour 

vendre à très bas prix 

des livres « anciens » 

retirés des collections.  

 

 

 Projets importants pour 2024 :  

Comme l’année passée, les bénévoles préparent : 

 « La nuit de la lecture » 2024, prévue le 20 Janvier avec plusieurs animations. 

 Une exposition du 30 avril au 21 mai « Par le pouvoir du Manga ». 

 « 1 2 3 Albums » 18ème édition avec la classe de CM1-CM2.  

  

RECHERCHE DE BENEVOLES  

Venez nous soutenir : si vous aimez la lecture 
et le contact avec les enfants et les adultes, 
venez nous rejoindre à la bibliothèque.  
Nous sommes quelques bénévoles pour la  
faire fonctionner, malheureusement pas  
en nombre suffisant.  
La bibliothèque est ouverte le mardi de 16h15 

à 18h15 et le samedi de 10h à 12h. 

 

 

 

 

 

 

« La tolérance, c'est quand on connaît des cons et qu'on ne dit pas les noms. » (Michel Audiard) 
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Sou des Ecoles 

Bonjour à toutes et tous ! 

Cette année nous comptons 2 départs : Tatiana Pinault et Martin Donnadieu que nous remercions pour leur  
participation, et 5 nouveaux membres : Maryline Vesin, Vanessa Baron, Lucille Carette, Clara Gonniz et Jérôme  
Blangeois à qui nous souhaitons la bienvenue.  

Camille Laithier reprend le poste de trésorière, Noémie Huby celui de vice-présidente, Guillaume Salaun celui de  
secrétaire, et Frédéric Jacquiot reste président. 

Nous avons démarré l’année par la vente de brioches, que 
nous prenons à la boulangerie Tribhou à Ambronay.  
Parents et enfants ont une fois de plus répondu présents et 
tout a été vendu, bravo à tous ! 

Pour la 2ème édition d’Halloween, un goûter/apéritif déguisé 
ainsi qu’un concours de courges ont été organisés,  
le succès a été au rendez-vous, bravo aux gagnants ! 

La 4éme édition du marché de Noël le 2 décembre a été  
marquée par la présence du Père Noël et de son lutin venus 
en calèche !! Les enfants ont pu apprécier la balade dans  
les rues du village. Une retraite aux lampions ainsi qu’un  
spectacle de feu sont venus clôturer cette journée. Au total, 
environ 60 stands étaient présents pour ravir, malgré le froid, 
papilles et pupilles ! 

Nous vous souhaitons une belle année 2024 et avons hâte de 
vous retrouver sur nos manifestations ! 

           Frédéric JACQUIOT, Président 

A VOS AGENDAS EN 2024 : 

 Carnaval le 10 février,  

 Chasse aux œufs le 6 avril,  

 Trail de Douvres le 5 mai et  

 Fête de fin d’année scolaire  
le 29 juin. 

Une nouvelle équipe d’éco-citoyens Douvrois 
est en place depuis début septembre et continue de parcourir 
les rues de Douvres pour ramasser les déchets laissés par  
des « indélicats ».  
Emma, Lemmy, Morgan, Léandre, Clément et Maxence ont 
ainsi pris le relais de Ilona, Bastien, Lucas, Layla et Louaï qui 
sont entrés en 6ème et sont donc moins disponibles.  
La relève est assurée ! Toutes nos félicitations pour la  
poursuite de cette démarche éco citoyenne chez nos plus 
jeunes douvrois. 
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RAMI (Relais Assistantes Maternelles Itinérant) 

Le relais Petite Enfance Itinérant « Les Petits Mômes » Accueillir, informer et accompagner familles et professionnels  

Ce service propose aux assistantes maternelles, enfants en accueil et parents 
employeurs des temps collectifs en matinée. Ces moments de rencontre  
permettent aux enfants de rencontrer d’autres enfants et nouer des liens, de  
stimuler leur vie sociale et affective, de renforcer leur faculté à gérer les frustrations 
(partage des jeux, limites…), d’enrichir et d’éveiller leur curiosité par les activités 
d’éveil et de les préparer en douceur à la collectivité et à l’école pour les plus âgés.  
 

Pour les professionnelles, le RAMI permet de se rencontrer et de rompre 
l’isolement lié à la profession, de s’enrichir des pratiques de chacun, de tisser  
des liens, de développer des solidarités, d’observer et de prendre conscience  
des besoins des enfants en fonction de leur âge et de leur stade de développement, 
d’apporter des idées, de susciter l’envie de mettre en pratique à leur domicile  
les différentes activités proposées, d’échanger autour des difficultés rencontrées au 
quotidien (le repas, le sommeil, les pleurs, les conflits entre les enfants…) et ainsi, 
de prendre du recul, d’emprunter de la documentation pour s’informer, de valoriser  
la profession. 
 

5 assistantes maternelles sont agréées à Douvres, pour 15 places  
d’accueil : Mesdames Lydia Auffret, 34 Impasse du Nantais 06 84 82 38 09 / 04 74 

38 00 83 - Sandrine Geoffray - Eve Petit, 11 Impasse des Peupliers 06 69 56 17 04 

- Virginia RIBEIRO 81 Chemin du Paradis 06 60 77 05 70 - Sandra Voisin  
166 Chemin de la Plantaz 06 50 46 64 77. 

Périscolaire / temps méridien 
L’accueil de loisirs est un lieu d’épanouissement, de loisirs, de vie en collectivité,  

d’information et d’accompagnement des parents. Le projet pédagogique favorise  

l’accès à plus d’autonomie et d’implication de la part des enfants, des moments  

d’échanges, de découvertes et d’expérimentations dans un espace où l’on vient  

d’abord pour le plaisir. Des ateliers variés sont proposés aux enfants en fonction de 

leurs besoins et envies ainsi que des thèmes abordés sur la structure. Pour cette 

première période, les enfants ont pu participer à des ateliers sur les petites bêtes, 

halloween, ainsi que des jeux sportifs sur le temps de midi. 

Le périscolaire ouvre ses portes, tous les jours de la semaine (sauf mercredi) de  
7h à 8h30. Le soir (sauf mercredi) nous prenons en charge les enfants après l’école 

de 16h30 jusqu’à 18h30. 

 

Partenariat mercredis / vacances 
L’accueil de loisirs « Le Clos des P’tits Loups », travaille en étroite collaboration 

avec l’accueil de loisirs « Les Copains d’Abord » d’Ambronay. Les familles peuvent 

par conséquent bénéficier du service tout au long de l’année sous condition d’une  

inscription au préalable validée. 

 

Alfa 3A « Le Clos des Ptits Loups » 

 

 

Informations pratiques  

Périscolaire de 7h à 8h30 et de 
16h30 à 18h30 Temps méridien 

de 11h45 à 13h45. 

Horaires d’ouverture : De 7h30  

à 18h30 avec des inscriptions 

modulables en fonction des  

besoins des familles.  

Renseignement possible auprès 

de l’accueil de loisirs. 

34 Chemin de Ronde à Douvres. 

douvres.animation@alfa3a.org 

04.74.36.11.94 / 06.21.58.49.54 

Retrouvez l 'ensemble des  

services sur : www.alfa3a.org 

 

   

 Coordonnées du RPEI  

animatrice : Evelyne Delange  

06 84 77 04 00 
rami-lespetitsmomes.jimdofree.com 

rpei@ambronay.fr 

Des permanences administratives 
sont aussi proposées, un jeudi 
sur 2 de 13h à 16h au 1er étage 
de la mairie.  

 

 

Cette année, pour le plus grand bonheur des enfants, l’accueil de loisirs participe  

en partenariat avec le sou des Ecoles à la création du carnaval ! 

  

« L’orthographe est plus qu’une mauvaise habitude, c’est une vanité. » Raymond Queneau 
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Amicale des Sapeurs-Pompiers 

  

La Diane des Grangeons 

En cette période de l’année nous vous présentons nos 

meilleurs vœux à vous et vos proches.  

Comme il est d’usage, nous vous exposons le bilan de l’année 2023  

de vos sapeurs pompiers.  

En plus de nos interventions effectuées, ainsi que de nos manœuvres  

mensuelles, nous avons assuré la sécurité lors de manifestations du  

village (le Brandon de Mr Carnaval, le Nettoyage de Printemps, un poste de 

secours lors de la farfouille…).  

En juin, nous avons organisé une formation aux gestes qui sauvent sur  

2 jours avec notre moniteur de premiers secours. Les 7 participants à cette 

formation ont suivi une partie théorique ainsi qu’une partie mise en pratique.  

Cette année a été marquée par le décès de Bernard Fournier.  

Il était pompier retraité de Douvres après avoir passé plus  

de 30 ans au CPI. Nous avons aujourd’hui une pensée pour  

sa famille. Bernard ton sourire et ta gentillesse vont nous  

manquer.  

Fidèles à nos coutumes, la distribution de nos calendriers 
2024  a été réalisée dans le village. Dans cette nouvelle  

version, nous avons mis en scène des enfants de Douvres 

dans le rôle de pompiers. Nous les remercions d’avoir bien  

voulu se prêter au jeu des photos réalisées par Lucie Roche  

qui a orchestré les prises de vue dans une ambiance  

« Bon Enfant ».  

Aujourd’hui, l’effectif du corps de sapeurs pompiers de Douvres 

est stable, mais si vous souhaitez rejoindre notre équipe,  

n’hésitez pas à prendre des renseignements au secrétariat  

de la Mairie.  

Nous vous souhaitons de joyeuses fêtes et une bonne Année 

2024.  

 

 
 

La Batterie-Fanfare « La Diane des Grangeons » est fière de pouvoir  

animer les manifestations officielles, les fêtes du village et celles  

alentour. En dehors de leur activité musicale, musiciens et musiciennes ont 

organisé cette année la journée « boudins et sabodets » en janvier,  

l’animation dans les fours le dimanche de la Fête des Fours en mai,  

la Fête de la Musique et l’anniversaire de ses 20 ans de reprise en juin,  

une vente de galettes en septembre et son repas de la Ste Cécile  

le 25 novembre. 

Nous œuvrons  cette saison pour préparer de nouveaux morceaux  

que nous présenterons à  partir du printemps. Nous souhaitons  
la bienvenue à Daniel qui a rejoint notre formation musicale où règnent es-

prit de famille et convivialité. 

Nous remercions nos amis qui nous aident lors de nos manifestations et l’ac-

cueil chaleureux de tous et de toutes que vous nous manifestez. 

Nous vous souhaitons de bonnes fêtes et vous adressons nos meilleurs 

vœux pour l’année 2024. 

 

Les musiciens en herbe qui souhaitent 
rejoindre la troupe sont cordialement 
invités.  
Les répétitions ont lieu le mercredi 
soir de 20h30 à 22h. Nous vous  
accueillerons avec plaisir.  
Renseignements au  06 68 87 79 95.  

La musique, toujours un moment de plaisir…. 
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Association Préservation Patrimoine de Douvres 

  

Depuis des siècles les croix de chemin, croix rurales, grands crucifix, oratoires et autres chapelles, font partie  

de notre environnement coutumier et de notre patrimoine.  

Témoins de la foi de nos parents et de nos ancêtres, ils ont traversé le temps, ils en ont  

également subi les vicissitudes. Beaucoup ont disparu, notamment lors de la Révolution ;  

certains ont été réparés, d’autres relevés ou remplacés. Ils ont été, et sont encore pour le  

promeneur et les habitants des villes et villages, des repères dans le paysage, pour  

certains une occasion de recueillement. 

Les croix ponctuent quasiment tous les quartiers de Douvres et pour certaines figurent  

sur le cadastre napoléonien. Pierre taillée pour les plus anciennes (croix dite du « sang trouble » 

en haut du Chemin Saint-Christophe et croix des Ardents), puis en fer forgé (croix dite  

« des villes » et croix de St Denis) enfin en fonte moulée pour les plus récentes  

(croix du Tuilier), elles protègent les cultures, conjurant le mauvais sort et guidant les  

pèlerins. Contrairement à la croix de mission du cimetière, ce sont des croix de dévotion  

qui ont été érigées le long des chemins ou dans les quartiers.  

Elles attestent également d’épisodes oubliés de l’histoire de notre village : la croix du  

« sang trouble » relevée il y a environ 30 ans, marquerait l’emplacement de l’inhumation des 
pestiférés ; la croix des Ardents a été relevée en 1845 à l’emplacement d’une ancienne croix 

qui aurait été érigée pour conjurer le « mal des ardents », maladie due à l’ergot de seigle. 
Elles sont surélevées par un emmarchement de 2 ou 3 marches et un piédestal qui leur donnent ainsi un élan vertical.  

L’ornementation de nos croix est généralement très simple : nervure et inscriptions mentionnant les donateurs  

pour la croix des Ardents, décor de lierre le long du fût et des bras de la croix du Tuilier, motif ajouré en S pour la croix dite 

« des villes ». 

Témoins de l’histoire de notre village, elles méritent toute notre attention, ce qui fut chose faite lors des journées  

européennes du patrimoine en septembre dernier.  

Douvres.memoire.patrimoine@gmail.com 

Ca y est ! Nous avons pu faire nos premières  
vendanges, avec 15L de vin nouveau pressé directement 
aux pieds des vignes. Pour fêter l'occasion, nous avons  
organisé un apéro pendant la pressée et, comme l'an  
dernier, beaucoup de personnes sont venues fêter  
l’évènement avec nous. 
Fin novembre, nous avons organisé le 2ème "apéro  

beaujolais" avec 4 beaujolais nouveaux différents, que l'on 
pouvait boire, accompagné d'une assiette de charcuterie. 
Le repas de la St Vincent aura lieu le dimanche  
28 janvier.  
PPVD organise également comme l’année passée le  
transport pour la Percée du Vin Jaune, le dimanche 4 fé-

vrier à Arbois (il reste 10 places environ).. 

PPVD 

blog : https://ppvd425549196.wordpress.com/ (accessible depuis le site de la Mairie) et sur  

  

« Lorsqu’un minable attaque un autre minable, il faut s’attendre à “une guerre interminable. » 
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En septembre, SoFolk a collaboré à une soirée cinéma à Ambérieu,  

à l’initiative de l’association « Toiles Emoi ».  
A cette occasion 2 films concernant la danse ont été projetés, un  

documentaire et un film de Ken Lauch (Jimmy’s Hall).  

Entre les deux films, notre association a montré des danses et invité 

les spectateurs à nous rejoindre, ce qu’ils ont fait volontiers, c’était 

une belle soirée. 

Nous participons autant que possible à la fête dans Douvres, cette 

année encore nous avons été présents sur le marché de Noël ainsi 

que lors de la soupe populaire. 

 

Nos projets : 
Nous organiserons un bal folk dans la salle des Fêtes de Tenay  

le 23 mars (celle de Douvres est trop petite pour rentabiliser le 

cachet des musiciens vu le nombre limité d’entrées possibles). 

Dans notre salle des Fêtes, il y aura un stage de musique  
suédoise le 13 mai, et un bal folk le soir même. 

Vie associativeVie associativeVie associativeVie associative    

  

Comité des Fêtes 

Le Comité des Fêtes ………..toujours prêt à l’action pour nos petits, nos aînés et nos associations. 

 

Nous avons finalisé une saison bien animée autour d'un repas 

champêtre le 14 juillet : une soirée de partage et de bonne  

humeur à laquelle tous les villageois étaient conviés. 

A la fin de la trêve estivale, l’automne a pris place, signe de  

reprise de nos activités. Nous souhaitons tout d’abord remercier 

tous les bénévoles qui nous ont aidé durant cette saison  

2022-2023 et souhaitons la bienvenue aux nouveaux venus  

au sein du Comité pour cette nouvelle saison.  

Pas le temps de souffler, que nous nous affairions aux premiers  

préparatifs de la Fête des Fours 2024,en réalisant les opérations 

« courges » le 7 octobre et « oignons » le 18 novembre  
dernier : quelques 500 kg de ce légume pour tête d’halloween et 

450 kg de ces boules rondes qui font tant pleurer. 

Nous profitons, à présent, de la trêve hivernale pour faire le 

plein d’énergie afin d’entamer l’année 2024 en pleine forme. 

Nous comptons sur l’investissement de toutes et de tous 
pour que Fête des fours et farfouille 2024 se déroulent au 

mieux, parents d’élèves et associations sont fortement sollicités.  

Nous vous invitons à consulter le calendrier des fêtes pour noter 

les rendez-vous incontournables ! 

Nous vous souhaitons de bonnes fêtes et vous présentons nos meilleurs vœux pour l’année 2024. 

 

 

SoFolk 

Atelier danse et musique une ou deux fois par mois, à Douvres. 

Contact : sofolk01.gmail.com 

 

 

“ 
Nous souhaitons rappeler que la quasi totalité 
des bénéfices réalisés sont versés au profit de 
nos petits bouts, nos aînés et plusieurs associa-
tions du village.  
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zenattitude.douvres@gmail.com 

Zen Attitude 

AJD 

  

Les deux cours de QI GONG proposés 

par l'Association ZEN ATTITUDE,  

le mardi de 18h30 à 19h30 animé  

par Dany ANGIONO et le mercredi de 

17h à 18h animé par Gérard BERT,  

sont complets, et il ne sera pas possible 

d'accueillir de nouveaux adhérents pour 

cette saison 2023-2024. 

Après la période des vacances de  

la Toussaint, les cours ont repris et  

les participants des deux groupes sont  

toujours très assidus. 

Chères Douvroises, Chers Douvrois,  

C'est avec regrets que nous vous annonçons la fin de l'Association des Jeunes de Douvres.  
Cette association créée en février 2015 prendra fin en cette fin d'année 2023 par manque de volontaires.  
L'ensemble des membres de l'AJD tenaient à vous  
adresser un dernier message. 
Tout d'abord nous remercions le Comité des Fêtes  
et particulièrement sa présidente Arlette qui a toujours aidé 
l'association et nous a toujours conseillés.  
Nous remercions également les différentes équipes du  
Sou des Ecoles avec lesquelles nous avons étroitement 
collaboré pendant ces années : le Trail de Douvres, la  
création d'un marché de Noël puis relancer le Carnaval. 
Nous vous remercions également, vous, habitants du  
village, d'avoir répondu présents à chacune de nos  
manifestations, par votre accueil lors de la tournée des  
brioches et par votre générosité tout au long de ces 
années. 
Enfin nous adressons nos remerciement à l'ensemble de  
la municipalité qui nous a toujours soutenus et aidés dans 
nos démarches, et qui nous a permis d'animer et de  
profiter de tous ces moments dans notre village. 
Pour finir, nous souhaitons à la future génération douvroise 
la même jeunesse que nous avons eue dans notre village. Et si certains d'entre eux souhaitent un jour re créer  
l'association, nous serons à leur disposition si besoin.  
 
           L'ensemble des membres de l'AJD. 

L’association « La Vie du Loup » est dissoute. La décision de la mettre en sommeil pour une année avait été prise 
lors de la précédente AG en 2022, afin de laisser un peu de temps à des personnes désireuses de poursuivre ses  
activités de marche/balades dans la région. Faute de volontaires présents pour poursuivre les activités de  
l’association lors de la dernière AG, la décision de dissolution a été prise. 

Le cours de Gérard BERT se déroule à 

présent dans la salle des Fêtes ce qui 

permet d'effectuer des déplacements avec 

bâtons ou éventails, etc..., avec plus  

d'aisance. Ces enchaînements contribuent 

à améliorer la concentration, l'équilibre et 

la fluidité des mouvements. 

En raison de l'engouement pour les 
cours de Qi Gong, nous essaierons de 
mettre en place un cours supplémentaire 
lors de la prochaine saison 2024/2025." 

 

La Vie du Loup 
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En 1985, M. Lucien Placet était Maire de Douvres. En changeant le fil du paratonnerre, on s’était rendu compte que le coq 

du clocher de l’église était en mauvais état. La commune n’était pas très riche et M. Placet ne voulut pas acheter un coq 

neuf (environ 1 200 F de mémoire). On fit donc appel à M. Perron, charpentier, et à Robert Wicart, plombier, pour effectuer 

les réparations nécessaires. Vers la fin du printemps, ils montèrent sur une grande échelle du côté des jeux de boules  

jusqu’en-dessous des abat-sons puis sur un échafaudage avec palan pour arriver jusqu’au coq à…32 mètre de haut !  

M. Perron s’est occupé des haubans. Il avait dit à Robert : « Attention, il peut y avoir des frelons » et il n’avait pas tort, il y 

en avait bien ! Sur cet échafaudage, Robert a retapé les zingueries autour des horloges. Dans la pierre très friable (c’est 

du tuf), il était obligé d’utiliser des chevilles en bois… Et il a récupéré le coq pour le restaurer. 

L’église, à son emplacement actuel, date de 1867. Avant, elle se situait dans  

le cimetière à la place de la chapelle.  

De par sa composition, Robert pense que ce coq date de la fin du XIXème.  

Il se trouvait probablement déjà en haut du clocher 

de cette 1ère église car il a eu beaucoup de  

difficultés à faire tenir les soudures sur ce zinc  

un peu spécial. Il a ensuite repeint le coq. Il était 

beau avec sa crête, ses glouglous et ses ergots  

rouges qui n’étaient pas au goût de M. Placet…. 

Et il y est resté jusqu’au 1er avril 2022, jour où  

des ouvriers, dans une nacelle bien sécurisée, l’ont  

déposé sur le sable des jeux de boules.  

Depuis 4 ou 5 ans, il avait un air de plus en plus 

penché dû à ses supports bien abimés et il ne jouait 

plus son rôle de girouette.  

Depuis combien d’années était-il en haut d’un  

clocher d’église ? Il a dû en essuyer des gros  

orages, en supporter des grosses chaleurs…On lui 

doit le respect. Il a amplement mérité de se reposer et il sera bientôt exposé dans la mairie. 

Le 11 octobre dernier, un nouveau coq en cuivre a été installé. Il est très beau, élancé et, pour l’instant, il brille dans  

le soleil et il tourne dans le sens du vent. 

        Propos recueillis par Lucette Bourgeois qui remercie Robert Wicart. 

Il était une fois, un coq... 

  

Champions Douvrois 
Samuel Chanel est devenu Champion de 

France avec ses coéquipiers, en  

cyclisme, épreuve de poursuite par 

équipe catégorie U19, sous les couleurs 
de la sélection AURA ! 

Eric Chanel, traiteur-rôtisseur à Ambérieu 
(stand sur le marché du mercredi) a obtenu 
le prix du « meilleur saucisson à cuire  

lyonnais » lors du concours organisé par 
la Confrèrerie de St Antoine-Baillage-du-
Lyonnais.  
Il envisage de participer au championnat 
du monde de saucisson sec.  

“ 
Toutes nos Félicitations à la famille Chanel, père et fils !! 

« Mieux vaut être une vraie croyante qu’une fausse sceptique. » 
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Marianne Merle était présente à la Bibliothèque ce samedi 2 décembre dans le cadre du marché de Noël organisé par  

le Sou des Ecoles. Elle y présentait son livre « Les Belles Heures », un recueil de poésies accompagnées magnifiquement 

par ses peintures à l’huile, collages, monotypes. Accompagnés car ils ne s’illustrent pas l’un l’autre mais nouent ensemble 

un dialogue intime. Elle anime avec ses mots et ses couleurs les contours d’un paysage, les subtilités d’une scène de vie 

anodine et révèle la délicatesse du réel avec beaucoup de sensibilité.  

Marianne aime s’inspirer de paysages et 

de modèles féminins. Elle peint dans son 

atelier à Douvres. 

Comme elle le dit, elle a réuni dans cet  

ouvrage ses deux passions d’enfance que 

sont la peinture et l’écriture.   

Issue d’une famille où l’on peignait, elle n’a 

jamais suivi de cours et a appris à peindre 

en parfaite autodidacte. Marianne réalise 

des aquarelles mais surtout des peintures 

à l’huile et des collages (mais elle préfère 

parler de peinture avec des papiers), pour 

lesquels elle a obtenu le « prix des  

galleristes » de Lyon.  

Véritablement happée par son art, elle avoue penser la nuit à la composition de ses peintures et collages, encore  

aujourd’hui. Marianne Merle expose deux fois par an ses œuvres, à Lyon et à Pérouges. 

Marianne Merle 

  

Sa découverte par Fabien Tenand, à l’occasion d’un labour au 

lieudit Fleurancenand, sur les hauteurs de Douvres vient  

confirmer l’intérêt du secteur et son potentiel en matière de 

conservation de trace d’occupation pour le paléolithique.  

Les dimensions importantes de cette pièce (164*85*39) ainsi 

que le soin apporté à sa confection permettent de le situer  

à la fin du paléolithique (-300 000 à – 200 000 ans avant notre 

ère. Cette découverte a fait l’objet d’un exposé à l’école  

de Douvres, par Johan Tenand, sollicité par  son institutrice 

Mme Gilloz lors d’un cours sur la préhistoire. 

 

Le plus ancien documents aux  
Archives Départementales de 
l’Ain est un parchemin daté de 
1051 « Bulle du Pape Léon IX », 
concernant l’Abbaye d’Ambronay. 

Le plus ancien outil gravé par 
l’homme dans l’Ain est le  
biface de Douvres. 

 

Organisée par la municipalité à l’occasion  
du Téléthon, elle a eu lieu cette année dans  
la salle des Fêtes. Chacun pouvait venir avec 
son bol ou son mug et sa cuillère et goûter  
les 5 soupes préparées par Guy Bellaton, adjoint 
et offertes par la municipalité.  
SoFolk a animé la soirée avec brio, faisant  
tournoyer petits et grands.  
Une cagnotte était à disposition pour recueillir  
les dons pour le Téléthon. 

Soupe & Vin chaud pour le Téléthon *Le « Biface de Douvres » 

*D’après les Cahiers d’Archéologie du Musée de Briord de 25 mai 2013) 

« Là où existe encore quelque chose, là règnent déjà le changement et la contradiction. » Jean d’Ormesson 
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contact@adapa01.com www.adapa01.fr 

Obligation du tri des déchets organiques à la source 

Au plus tard le 1er janvier 2024, les collectivités territoriales devront proposer à leurs habitants une solution de tri à la source 
des biodéchets (article 88 de la loi AGEC*). La mise en œuvre de cette obligation peut se traduire, soit par l’organisation 
d’une collecte séparée des biodéchets, soit par le déploiement de solutions de gestion in situ des biodéchets comme  
le compostage. La réglementation n’impose cependant pas aux habitants de disposer d’un composteur ni de composter 
leurs biodéchets comme cela a pu être entendu dans certains médias.  

Vie du villageVie du villageVie du villageVie du village    

La Mission Locale Jeune Bugey-Plaine-de-l’Ain a 

accompagné plus de 1600 jeunes de 16 à 25 ans dans  

différents domaines tels que ceux de l’emploi, de  

la formation, de l’orientation, de la santé, de la mobilité et  

du logement à travers des temps individuels et collectifs 

(visites d’entreprise, de centre de formations, rencontres 

avec des professionnels, ateliers…). Elle permet aux jeunes 

d’acquérir de l’autonomie dans le domaine du numérique et 

pour leurs démarches administratives.  

Elle propose le Contrat d’Engagement Jeunes (CEJ)  

d’une durée de 2 à 12 mois afin de leur  

permettre de découvrir, de choisir et de  

se former à un métier. 

04 74 34 61 22 et sur les réseaux 

 

L’ADAPA s’adresse aux personnes fragilisées par  

l’âge, la maladie, le handicap, ayant fait le choix de rester  

à domicile. Elle s’engage à organiser des services d’aide  

et d’accompagnement pour permettre un maintien  

à domicile de qualité tout en respectant le projet de vie 
des personnes. Le responsable de votre secteur  

se déplacera à votre domicile gratuitement et sans  

engagement afin d’évaluer vos besoins. 

Résidence Jeunes, 23 rue des Cités 

des Pérouses à Ambérieu-en-B. 

04 74 45 59 63   

Afin de permettre aux usagers qui le souhaitent de trier 

leurs biodéchets, la CCPA poursuit l’accès aux  

subventions à l’achat de composteurs ou lombricompos-

teurs (sur balcon pour les appartements). Pour rappel,  

il s’agit d’une aide versée sur présentation de la facture  

d’achat à hauteur de 70% du montant dépensé,  
plafonnée à 45,50€ pour les composteurs individuels. 

La CCPA entend également renforcer l’accompagnement 

des particuliers à l’utilisation de ces composteurs et à leur 

entretien via la mise à disposition d’outils d’autoformation 

et l’organisation de temps de formation et d’animation. 

Pour les personnes qui vivent en immeubles ou qui  

ne disposent pas d’espace où installer un composteur / 

lombricomposteur (lotissement), une aide à l’achat de 

 composteurs collectifs est également proposée par  

la CCPA avec une prise en charge à 70% du montant  

des composteurs installés en pied d’immeuble et dans  

les lotissements qui en feront la demande, selon le nombre 

de foyers engagés dans le dispositif.  

Le versement de cette aide sera conditionné au respect de 

critères permettant de garantir l’installation et le bon  

fonctionnement des dispositifs collectifs. Parmi ces critères 

figurent notamment la validation de la demande par le  

syndicat de copropriété ou le bailleur, un nombre suffisant 

de résidents s’engageant à utiliser le composteur et  

l’identification d’un ou plusieurs référents pour son  

entretien. La CCPA veillera à proposer un accompagne-

ment adapté afin de garantir la pérennité des dispositifs. 

 

dechets@cc-plainedelain.fr 

 
 

*Loi Anti-Gaspillage Pour une Économie Circulaire du 10 février 2020 

 

  

En Bref ! 

L’Accorderie du Bugey œuvre dans le domaine  

de l’économie sociale et solidaire en développant un  

système d’échange de services et de coopération entre  

les « accordeurs », qui repose sur le temps plutôt que  

sur l’argent. Chaque « accordeur » met à la disposition  

des autres ses compétences et savoir-faire sous la forme 

d’offre de services. Chaque échange de service est  

comptabilisé dans une banque de temps suivant le principe 

« une heure de service rendu équivaut à une heure de  

service reçu » quel que soient le service rendu ou les  

compétences exigées. 

Maison des Accordeurs 1 Av. 

Paul Painlevé à Ambérieu-en-B.  

Accueil les lundis de 15h à 17h et  

les jeudis de 17h à 19h. 

wwww.accorderie.fr 

 

Service des impôts :  

 impôts des particuliers (impôt sur le revenu, taxe 

foncière…) s’adresser au SIP de Trévoux (1 Rue du Palais 

04 74 00 94 20). 

 Impôt des entreprises : SIE Ambérieu (Rue  

Colbert)  04 74 38 70 89  
Ou formulaire de contact sur www.impots.gouv.fr 
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Comité des Fêtes  Arlette Marin   06 86 59 44 12 

Sou des Ecoles   Frédéric Jacquiot   06 30 66 99 93  

Gymnastique Féminine  Murielle Nicod   06 33 34 13 37 

Amicale des Sapeurs-.Pompiers  Gillaume Duwez   04 74 38 76 10 

Chasse  Noël Tenand   06 77 76 80 82 

Pêche  Pascal Moine   06 81 25 65 54 

CCAS  Mr le Maire   04 74 38 22 78 

Diane des Grangeons  Nathalie Verdeghem   06 68 87 79 95 

Comptines & Petites Mains  Lydia Auffret   04 74 38 00 23 

Club de la Babillière  Madeleine Laugier   04 74 38 20 94 

Sofolk  Hélène Beauquis   06 76 20 79 09  

Zen Attitude  Catherine Fétis        06 33 59 27 79 

Préservation du Patrimoine Viticole Douvrois Benoît Jallifier   06 24 36 07 60  

Douvres Mémoire et Patrimoine pour Demain Brigitte Riboreau   06 82 36 33 41 

Bibliothèque  Josiane Limousin   06.07.50.52.13 

Associations du Village 

Arlette Marin Présidente 06 86 59 44 12  

Benoit Jallifier Vice Président 06 24 36 07 60 

Marie-Christine Badey Vice Présidente 06 72 56 11 59 

Guy Bellaton Vice Président 06 70 76 30 55 

Yves Provent Trésorier 04 74 35 09 25 

Céline Lapeyre Trésorière adjointe 06 21 46 86 93 

Chantal Janin Trésorière adjointe 06 65 08 76 12 

Nathalie Verdeghem Secrétaire 06 68 87 79 95 

Claude Harnay Secrétaire adjoint 06 18 00 72 02 

Ingrid Blangeois Assesseur responsable matériel 06 16 93 15 67  

Nicolas Barrier Assesseur 07 83 43 16 34 

Benjamin Androdias Assesseur 06 62 52 69 11 

Jérôme Blangeois Assesseur 06 17 59 51 56 

Camille Laithier Assesseur 06 33 40 03 69 

 

Pour toute demande d’emprunt de matériel (tables / tréteaux / bancs… vous adresser à A.Marin et I.Blangeois  

Comité des Fêtes 

« On a toujours tort d’essayer d’avoir raison devant des gens qui ont toutes les bonnes raisons de croire  
qu’ils n’ont pas tort. » Raymond Devos 



Page n°23 
 

 

Vendredi 19 Janvier Vœux de la Municipalité 18h Mairie 

Samedi 20 Janvier Journée « boudins et sabodets » Diane des Grangeons 

Dimanche 28 Janvier Repas de la St Vincent  PPVD 

Samedi 03 Février Journée « Bouchons » (Diots, tripes …) Société de Pêche 

Samedi 10 Février Carnaval  Sou des Ecoles 

Samedi 17 Février  Concert Irlandais (date à confirmer)  Sofolk 

Samedi 24 Février Vente de terrines à la cabane de chasse Société de Chasse 

Samedi 09  Mars Animation   Comité des Fêtes 

Samedi 16  Mars Fagots  *(repli le 23 mars si mauvais temps) Comité des Fêtes 

Samedi 23 Mars Soirée théâtre Comité des Fêtes 

Samedi 06 Avril Chasse aux œufs Sou des Ecoles 

Samedi 13 Avril Stage Sofolk 

Vendredi 26 Avril A.G Préparation Fête des Fours Comité des Fêtes 

Dimanche 05 Mai Trail Sou des Ecoles 

Samedi 18 Mai Fête des Fours Comité des Fêtes 

Dimanche 19 Mai Fête des Fours Comité des Fêtes 

Samedi  xx Juin Vogue Inter associations  

Dimanche  xx Juin Vogue Inter associations 

Dimanche 16 Juin Farfouille Comité des Fêtes 

Mercredi 19 Juin Concert « Fête de la musique » Diane des Grangeons 

Samedi 29 Juin  Fête de l’Ecole Sou des Ecoles 

Samedi 06 Juillet Ball trap Société de Chasse 

Dimanche 07 Juillet Ball trap Société de Chasse 

Samedi  13 Juillet Barbecue / Repas champêtre Comité des Fêtes 

Dimanche  xx Septembre Journées européennes du patrimoine ADMPD 

Mercredi 18 Septembre Assemblée générale début saison Diane des Grangeons 

Samedi 21 Septembre Balade contée  

Samedi 21 Septembre Vente de galettes (ou 28 septembre) Diane des Grangeons 

Vendredi 27 Septembre A.G « remerciements galettes » Comité des Fêtes 

Samedi 12 Octobre Opération « Courges » Comité des Fêtes 

Samedi 02 Novembre Repas des Aînés 12h C.C.A.S.  

Samedi 16 Novembre Opération « Oignons » Comité des Fêtes 

Samedi 23 Novembre Repas de la Sainte-Cécile Diane des Grangeons 

Samedi 30 Novembre Soirée dégustation Beaujolais PPVD 

Samedi  Décembre Marché de Noël                  Sou des Ecoles  

 

Certaines dates restent à définir et seront communiquées ultérieurement sur le site, panneaux lumineux ou info dans  

les boîtes aux lettres ou par voie de presse.. 

Vie du villageVie du villageVie du villageVie du village    

« Avec l’amour maternel, la vie nous a fait à l’aube une promesse qu’elle ne tient jamais. » Romain Gary 
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